

La Provence

CARRY-LE-ROUET

- **Yoga spécial dos.** Tara yoga propose une séance spéciale dos, samedi 25 janvier, de 9h à 12h, à la salle Lombardi. Tarifs: 35€, 30€ pour les adhérents.
→ Renseignements au 06 80 32 80 99.



22 janvier
2020

Yoga

Article sur le Journal La Provence

Annonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET

De la houle dans les eaux politiques carryennes

Longtemps, Jean Montagnac a affiché sa volonté de repartir pour les élections municipales de 2020. Pourtant, après quelques rumeurs, le maire de Carry-le-Rouet a officialisé sa décision d'arrêter le 13 novembre dernier. "J'ai agi ainsi pour être tranquille, pour que les derniers mois de ce mandat se passent sereinement, sans tension au sein de ma majorité municipale", justifie celui qui aspire désormais à profiter de sa famille. En faisant ce choix, il estime avoir évité à la ville "toute agitation" et a au passage soutenu la candidature d'un de ses élus, Jean-Christophe Trapy.

À 45 ans, ce chef d'entreprise, classé divers droite sans être encarté, s'est donc rapidement positionné. En coulisses, il préparait sa candidature depuis quelque temps et restait suspendu à la décision de Jean Montagnac. Désormais, il a également obtenu le soutien de Pierre Pène, ancien maire de Carry. À la tête de "Carry cap 2020", il annonce une équipe renouvelée pour engager Carry dans "une véritable politique dynamique d'avenir".

Face à lui, Nathalie Garcia veut porter "Un regard nouveau sur Carry". Après une première expérience d'élue sous le mandat de Pierre Pène, elle veut désormais, à 53 ans, "apporter sa pierre à l'édifice". Pour cela, la commerçante a monté une liste sans étiquette, "sans ambition politique mais pour l'intérêt de la commune". Elle a démarré sa campagne juste avant les fêtes de fin d'année et espère "redynamiser Carry sans perdre son âme".

Deux candidatures officielles pour un fauteuil? Jean Montagnac pensait avoir assuré une campagne tranquille mais c'est raté. En effet, René Francis Carpentier se lance également dans la course à la tête d'une liste dont nos informations indiquent qu'elle s'est constituée notamment avec Valérie Guarino, conseillère départementale, adjointe à Châteauneuf mais récemment installée à Carry-Le-Rouet. Une liste sur laquelle des "poids lourds" de l'actuelle majorité figureraient mais cela reste à confirmer.

A.T. et A.L.

Municipales 2020

Article sur le Journal La Provence

3 listes candidates



23 janvier
2020

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône

CONCERT DES PROFESSEURS DE L'ÉCOLE DE MUSIQUE

VISUEL
INDISPONIBLE

Concert autre
Date : le samedi 25 janvier 2020
Horaire : 18:00
Organisateur: Commune de Carry-le-Rouet
Adresse: Grand bleu,
Ref. annonce: 198195

Samedi 25 Janvier

Concert des professeurs de l'école de musique

Gratuit
Grand Bleu
18h
Infos : Ecole de Musique Jean-Christophe Maurice 06 75 82 41 73 - emcarry@orange.fr



25 janvier
2020

Concert des professeurs de l'école de musique

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

Annonce de l'évènement

La Provence

Plus de réalisme pour Côte Bleue

FC CÔTE BLEUE (11) - AC AJACCIO (6)

A 14h30 stade Michel Hidalgo à Sausset-les-Pins. 14^e et 1^{ère} journée retour.

Arbitres : M. Perpinah assisté de MM Bousbaa et Cramanolis.

FC Côte Bleue : Boukhit, Baudart (g) - Cesco, Mendes, Mohamed, Moulin, Diampo, Benramdane, Dalli Amar, Mze, Djaballah, Bacar, Lasfar, Benabdou, Pin, Bandé.

Entraîneur : Momo Sadani.

Le FC Côte Bleue reste à l'heure corse en ce début d'année. Après Furiani la semaine dernière (1-1) en match reporté du 14 décembre dernier, ils reçoivent cette fois l'AC Ajaccio, un adversaire sans doute encore plus difficile que celui de samedi dernier.

Les Ajacciens, eux, sont mieux classés (6^e) et viennent de confirmer leur bonne tenue en s'imposant Nice (0-1), eux aussi en match en retard, le 15 janvier. Du coup, ils ne sont plus qu'à un point du 5^e, Nice justement, quatre des clubs classés 2^e, l'Athlético Marseille et Aubagne et six du leader istréen. À l'évidence, la tâche s'annonce difficile pour les joueurs de Momo Sadani qui

n'ont plus gagné sur leur pelouse depuis le 2 novembre dernier (Istres, 3-1) et, depuis, ont perdu face à Villefranche/Saint-Jean Beaulieu (0-1) puis ont fait match nul face à Furiani. Fort heureusement, dans l'interval, ils ont ramené le partage des points d'Arzviv (2-2) et de Cannes (0-0), ce qui leur a permis de limiter les dégâts au classement. Mais, maintenant le temps presse et le FCCB a grandement besoin de victoires alors qu'aujourd'hui commencent - déjà - les matches retour. Il n'y a pas péril en la demeure car comme le note fort justement le milieu de terrain El Arif Mze : "Nous ne sommes classés que 11 mais, en fait, nous n'avons perdu

que quatre rencontres. Mais il est vrai aussi que nous en avons gagné que deux (Istres donc et Mandelieu 2-0, à domicile, fin août). Il nous faut maintenant casser cette spirale des matches nuls (sept, record du groupe Méditerranée) et retrouver le chemin du succès".

Prendre les trois points de l'enjeu face à l'ACA passe par plus de réalisme devant le but adverse, ce qui constitue un mal récurrent pour le FCCB depuis le début de la saison. "Nous nous sommes créé encore plusieurs occasions contre Furiani mais, à l'arrivée, il n'y a eu qu'un but. C'est insuffisant et il faut y remédier pour nous sortir des dernières places. Nous en avons les moyens en réalité car aucune équipe - hormis la déroutée à Luciana (6-1), une exception - ne nous a été supérieure depuis le début du championnat,"

ajoute-t-il.

Francis MARTINEZ

Football Club Côte Bleue

Article sur le Journal La Provence

Match contre l'AC Ajaccio

25 janvier
2020

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône



CAFÉ PARENTS

Conférence

Date : le samedi 25 janvier 2020

Horaire : 09:30

Organisateur: Commune de Carry-le-Rouet

Adresse: Espace Roger Grange,

Ref. annonce: 198193

Samedi 25 Janvier

Café Parents

Les pédagogies alternatives

Gratuit

Espace Roger Grange

9h30

Infos : Pôle Population 04 42 13 25 18 - polepopulation@mairie-carrylerouet.fr



25 janvier
2020

Café parents

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

Annonce de l'évènement

La Provence

Une stèle en la mémoire du génocide arménien de 1915

Moment particulier, inauguration émouvante de la stèle du génocide Arménien, hier matin à Carry-le-Rouet. L'Union des Arméniens de la Côte Bleue a organisé, en partenariat avec le Souvenir Français, la municipalité et les Anciens Combattants, une cérémonie pour inaugurer la nouvelle stèle du monument aux Morts en la mémoire du génocide des Arméniens et ses 1 500 000 morts en 1915. Les maires de la Côte Bleue étaient tous présents ainsi que le député-maire et la conseillère départementale, des membres de l'UACB, leurs familles, des sympathisants et les Carryens.

Un moment très solennel où les gerbes ont été déposées au pied du nouveau monument avant que Maurice Soultanian, président de l'UACB, ne prenne la parole. Pour des mots poignants. "Il s'agit de la deuxième stèle de la Côte Bleue, après celle de Sausset-les-Pins, inaugurée le 24 avril 2015. Cette statue est là pour nous rappeler qu'en 1915, un pays a voulu éradiquer de la surface de la terre une nation, un peuple chrétien, une culture".

"Un peuple qui oublie son passé se condamne à le revivre"

Cette œuvre, originale et unique, a été créée par le sculpteur Toros, représentant une mère protégeant son enfant, elle est très symbolique de l'Arménie, Mère Patrie, qui protège et accueille ses enfants. "C'est ce qu'elle fait aujourd'hui en accueillant massivement les réfugiés Syriens, d'origine Arménienne, dont les grands-parents avaient fui le génocide de 1915 vers la Syrie. Cette statue représente l'espoir d'un monde meilleur dans lequel nous grandirons tous ensemble, à la manière du drapeau Arménien, le rouge symbolise le sang versé par notre peuple, l'orange, notre terre natale et le bleu représentant le ciel et l'espoir. Cette stèle rappelle également ce qui s'est passé au début du siècle dernier, car nous avons tous ce devoir de mémoire, comment oublier l'histoire des déportations, des massacres et des tueries."

"Un peuple qui oublie son passé se condamne à le revivre", une citation est gravée sur la plaque, d'Anatole France, "l'Arménie expire mais elle renaîtra. Un peuple qui ne veut pas mourir ne meurt pas". Et déjà un nouveau rendez-vous en ligne de mire : la commémoration le 24 avril 2020, l'anniversaire du génocide arménien de 1915 à Carry comme à Sausset.



Une œuvre originale, créée par le sculpteur Toros, pour une inauguration avec des membres, familles et amis de l'Union des Arméniens de la Côte Bleue et les élus. /PHOTOS J.L.L.



La conseillère départementale Valérie Guarino a ensuite pris la parole rappelant que le Département a accueilli de "nombreux fils d'Arménie. Martine Vassal ayant des liens aussi intimes avec votre communauté. Vous n'avez jamais rien lâché et vous avez toujours voulu que cette vérité historique soit rendue à la lumière. Le Président

de la République a instauré la journée du 24 avril, il y a un an, en tant que journée de commémoration du génocide arménien. Désormais en France, il ne sera plus possible de le taire, ni d'oublier les massacres que les officiers de l'empire Ottoman ont perpétrés en direction des Arméniens. Aujourd'hui, nous donnons vie à la mémoire matérielle et au devoir d'histoire. C'est là une œuvre de justice qui permet désormais de regarder l'horreur en face. On travaille à ce que toutes les minorités ethniques et religieuses se comprennent mieux, à ce que les différences entre chacun puissent être mieux acceptées pour que s'ouvre un temps de vie et de conciliation".

Et enfin le maire Jean Montagnac souhaite "que cette place qui regroupe plusieurs stèles et monuments aux morts soit appelée la place de la liberté et symbolise les drames humains. Il ne faut pas oublier tous ces massacrés, ces guerres et éviter de nouveaux drames. À Carry, nous avons accueilli de nombreuses familles d'Arméniens, cette stèle est une démonstration d'union de nos peuples, de souvenir de cette tragédie. Je déplore lors des commémorations, l'absence d'enfants, à travers eux le devoir de mémoire doit perdurer". Une cérémonie émouvante conclue par la Marseillaise.

Devoir de mémoire - génocide arménien

Article sur le Journal La Provence

Union des Arméniens de la Côte Bleue

26 janvier
2020

La Provence

A CARRY-LE-ROUET

René-Francis Carpentier : faire parler "l'expérience"

"Comme les Vikings, je suis arrivé par la mer." René-Francis Carpentier a le sens de la formule. Il est le dernier à se présenter officiellement pour la campagne des municipales dans la Perle de la Côte bleue.

Carryen depuis 21 ans, papa de deux enfants et grand-père de quatre petits-enfants, il se lance en politique pour la toute première fois, ce qu'il n'imaginait pas il y a encore trois mois.

"Je n'ai jamais eu envie de faire de la politique, explique celui qui est encore à la tête des ports de la Côte bleue au sein de la Métropole. En revanche, je veux servir ma commune, c'est même un devoir pour moi."

Qu'est-ce qui a bien pu le pousser, après 20 ans passés dans la Marine nationale puis 10 autres dans une société commerciale à La Réunion et ces 20 dernières années, donc, à Aix Marseille Provence? "Je remercie d'ailleurs Jean Montagnac car il fait partie de ceux qui m'ont recruté il y a 20 ans (avec Pierre Pène) mais quand j'ai appris, en novembre dernier, qu'il renonçait et adoubaît un de ses

conseillers municipaux (Jean-Christophe Trapy), j'avoue ne pas avoir compris ce choix. Je respecte mais ne comprends pas." Le candidat tête de la liste divers droite "Unis pour Carry", explique alors que son téléphone a sonné: "Des personnes, amis ou pas de la majorité, m'ont appelé pour me proposer de prendre la tête d'une liste."

Il avoue s'être posé la question: "Pourquoi moi?" Et s'appuie sur son expérience professionnelle: "Je pense avoir fait mes preuves. En avril, je serai à la retraite et j'aurais du temps car la commune mérite quelqu'un qui peut s'investir au maximum. J'ai demandé 48 heures de réflexion et j'ai pris conseil auprès de plusieurs personnes dont mon épouse. J'étais bouleversé. Tous m'encourageaient, alors la belle aventure a commencé."

"Aller de l'avant, raisonnablement"

Quant aux rumeurs selon laquelle il serait "le cheval de Troie" de Valérie Guarino,



René-Francis Carpentier, "ne comprenant pas le choix de Jean Montagnac", a décidé de se lancer dans les municipales. /PHOTO S.G.

conseillère départementale, élue à Châteauneuf mais installée à Carry depuis quelques mois, il est clair: "Je connais bien l'Odyssée et je suis plutôt Ulysse. Valérie est une amie que je côtoie depuis plusieurs années eu égard à ses fonctions au Département. C'est moi qui lui ai demandé de rejoindre mon

équipe. Elle a d'abord émis des réserves mais je suis content qu'elle ait accepté. Nous sommes "Unis pour Carry", tout est dit. C'est une union de compétences et Valérie Guarino représente un plus pour une commune de 5900 habitants. Globalement, je souhaite que la bienveillance reste de mise." Quant

aux axes prioritaires de son programme, qu'il dévoilera dans le courant de la semaine prochaine: "Pas de béton mais une préservation de ce qui est déjà là, quitte à l'améliorer. Il faut aller de l'avant, mais de manière raisonnée. Quant à l'environnement, ce n'est même plus un devoir, c'est une obligation!"

La liste, bouclée, sera connue la semaine prochaine également mais René-Francis Carpentier lâche quelques-uns des noms des huit élus, actuellement dans la majorité, qui ont préféré le rejoindre plutôt que de suivre Jean-Christophe Trapy, à savoir notamment, Patricia Nosal, Anne-Marie Pellier, Francis Der Kasparian (adjoint au sport, entre autres, fondateur de Carry 5, à l'origine de Carro-Carry) et Denis Gallice qui siège au conseil municipal depuis 36 ans. Un temps annoncé avec Trapy... "Jean Montagnac avait un boulevard devant lui. C'est devenu une ruelle, et bientôt, ce sera une impasse." Le sens de la formule, on vous dit...

Audrey LETELLIER



26 janvier
2020

René-Francis Carpentier

Article sur le Journal La Provence

Candidat aux élections municipales

La Provence

FCCB touche enfin au but

**FC COTE BLEUE 2
AC AJACCIO 1**

Stade Michel Hidalgo à Sausset-les-Pins. Mi-temps : 1-0

Arbitres : M. Verdier.

Buts-Côte Bleue : Dalli Amar (45 et 67).

Ajaccio : Abanda (65 pen.).

Avertissements-Côte Bleue : Mohamed (55). **Ajaccio :** Berenguier (50), Abanda (72). **Expulsion-Ajaccio :** Marsella (90).

FCCB : Boukhit (cap.) - Cesco, Mohamed, Moulin, Mendes - Benramdane (Bounoua 68), Dalli Amar (Djaballah 74), Diampo - Benabdou, Lasfar (El Haci 82), Pin.

Entraîneur : Brahim Hemdani.

AC Ajaccio : Marsella - Dedola (Marmot 74), Bucchini, Obessa, Berenguier, Emmanuelli - Baro (Ait Fana 59), Njike - Abanda, Elisor, Mattoir.

Entraîneur : Patrick Léonetti.

Enfin. Après trois mois pratiquement de disette à domicile, le FC Côte Bleue a renoué avec la victoire sur sa pelouse.

Trois points dans son escarcelle qui feront le plus grand bien à l'évidence. Mais ce n'est pas le moment de faire la fine bouche d'autant que Boukhit et ses coéquipiers sont venus à bout hier après-midi d'un adversaire *a priori* plus d'un niveau plus élevé que Furiani.

Un rival ajaccien qui avait d'ailleurs annoncé la couleur en alignant une défense à cinq, avec des joueurs de couloir n'hésitant pas à monter aux avant-postes pour faire le sur-nombre. Les joueurs locaux allaient vite obtenir une belle occasion d'ouvrir le score. À l'origine, une action sur la droite, le



Après trois mois pratiquement de disette à domicile, le FC Côte Bleue a renoué avec la victoire sur sa pelouse. /PHOTO L.P.

long de la ligne de corner mais à l'entrée de la surface, de Lasfar sur lequel Bucchini faisait faute. C'était le penalty indiscutable. Mais la tentative de Dalli Amar était renvoyée par Marsella qui avait bien plongé alors que la reprise croisée de Cesco frôlait ensuite le poteau (30).

Le FCCB trouvait l'ouverture sur un superbe coup franc pleine lucarne, décoché de plus de 25 m et, qui, cette fois, ne laissait aucune chance à Marsella (45). Peu après l'heure de jeu, à

la surprise générale, l'arbitre accordait un penalty aux Ajacciens pour une faute de main de Moul et Abanda, d'un tir imparable trompait Boukhit et remettait les deux équipes à égalité (65). Mais la joie de l'ACA était de courte durée car deux après à peine, au terme d'une nouvelle offensive, Dalli Amar, dans la surface, se jouait astucieusement de la défense et crucifiait Marsella, offrant ainsi un succès mérité à ses couleurs.

Francis MARTINEZ

Football Club Côte Bleue

Article sur le Journal La Provence

Victoire face à l'AC Ajaccio

26 janvier
2020